



Natural Health Product in powder form with minerals, selenium and Vitamin D₃. Flavour: Orange-lemon.
With sugar and sweetener.
Produit de santé naturel en poudre contenant des minéraux, sélénium et de la vitamine D₃. Saveur: Orange-citron.
Avec sucre et édulcorant.

EN PREPARATION: Adults: Add 250 ml of water to the content of one sachet (6.7g) once a day.
Take a few hours before or after taking other medications. Take with food.

FR MODE D'EMPLOI: Adultes: Ajoutez 250 ml d'eau au contenu d'un sachet (6,7 g) une fois par jour. Prenez quelques heures avant ou après la prise d'autres médicaments.
Prendre avec de la nourriture.

Excellent product quality according to international GMP standards.
Excellente qualité du produit selon les normes internationales GMP.

30 sachets x 6.7g = 201g

Exclusively developed and manufactured for PM-International Group.
Exclusivement développé et fabriqué pour PM-International Group.

Expiry date (EXP-YYYY/MM) and lot number. See white area and see border of each sachets.
Store in a cool and dry place.
Date d'expiration (EXP-YYYY/MM) et numéro de lot. Voir la partie blanche ainsi que la bordure du sachet.
Conserver dans un endroit frais et sec.

